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REQUERIMENTO 
	 4 5 4 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes 

informações sobre os caminhões-pipa que auxiliam no abastecimento da população: a) quantos caminhões-

pipa o Município possui? b) quais as condições desses caminhões? Ou seja, estão funcionando ou se 

encontram quebrados? 

APROVADO 
J 6 MAit) Luij 

Vereador FOpe César FC 
	 Prc.cir2ntP 

Senhor Presidente, 

ge Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes informações sobre os 

caminhões-pipa que auxiliam no abastecimento da população: a) quantos caminhões-pipa o Município 

possui? b) quais as condições desses caminhões? Ou seja, estão funcionando ou se encontram quebrados? 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 06 de maio de 2019. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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